
ATA Nº 005/2023 - Da Comissão Especial do processo de escolha do Conselho Tutelar 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às dez horas e quinze 1 

minutos, na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na 2 
Avenida Ernani Cotrim, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se os membros da 3 

Comissão do processo de escolha do Conselho Tutelar, formada por membros do 4 
CMDCA, sob a condução de: Dafna Corrêa Rodrigues (representante titular da 5 

Associação Jorge Lacerda). Estando presentes os conselheiros, representantes 6 
governamentais e não governamentais integrantes desta comissão: Alessandra Vieira 7 

Francioni Silva (representante da Secretaria de Desenvolvimento Social), Rodrigo Vargas 8 
de Souza (representante suplente da Secretaria de Gestão e da Fazenda), Rosa Machado 9 

Silveira (representante suplente do CEACA), Hamilton Gomes de Sousa (representante 10 
suplente da APAE), e Viviane Pereira Alves (representante titular da Secretaria de 11 

Saúde). Dafna questiona a Sabrina se houve entrega de solicitação de impugnação. 12 
Sabrina relata que não recebeu nenhuma impugnação por escrito, porém informa que 13 

recebeu pessoalmente a candidata: Alessandra de Souza Francelino Felizardo, que 14 
questionou o porquê de sua inscrição não ter sido deferida e foi explicado que a 15 

documentação apresentada não comprovava experiência. Sabrina informa ainda que 16 
questionou se a candidata gostaria de formalizar o questionamento por escrito, porém a 17 

candidata não quis, pois foi orientada também que não teria a possibilidade de diligência 18 
prevista em edital. Rosa pede que conste em ata que não concorda em não poder arrumar, 19 

e diz que a candidata: Janaina Aparecida Batista Alexandre havia entregue no primeiro 20 
momento a certidão e na segunda não trouxe, mas trouxe o comprovante de residência 21 

que faltava. Rosa acrescenta ainda que as candidatas do primeiro edital tiveram a 22 
possibilidade de arrumar. Sabrina nega e diz que foi aberto um novo edital prorrogando 23 

o prazo de inscrições. Dafna diz que foi orientação da Marta, procuradora, que não 24 
mexessem muito no edital, que tivesse os mesmos itens do primeiro, para não favorecer 25 

candidatas. Alessandra diz que quanto ao edital foi seguida a minuta pronta do grupo de 26 
trabalho do MP. Dafna diz que só poderiam alterar as partes que estavam em destaque em 27 

vermelho. Hamilton questiona se ainda há a possibilidade de trazer o que falta. Dafna 28 
nega e justifica que já passou o prazo. Dafna diz que sairá a declaração informando que 29 

não houve solicitação de impugnações de candidatos. E não tendo mais a se tratar, a 30 
reunião foi encerrada às 10h25min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na 31 

condição de Assistente administrativo do Conselho Municipal de Capivari de Baixo, 32 
lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 33 


